

ESTUDIANTES DE LA UICSLP CAMPUS MATLAPA RECIBEN BECAS

- Agosto 24, 2016 Escrito por [Red San Luis](#) Publicado en [Locales](#)



Estudiantes de la Universidad Intercultural de San Luis Potosí, Campus Matlapa recibieron una beca por parte del Ayuntamiento de Xilitla, en cumplimiento a un convenio firmado con la institución. En una ceremonia especial, los jóvenes recibieron su beca, la cual consiste en el pago de la colegiatura del semestre. La ceremonia estuvo encabezada por el presidente municipal, Javier Pacheco Sánchez. Las becas corresponden a un programa emprendido por el alcalde y aprobado por el Ayuntamiento, que comprende apoyos a los estudiantes de todos los niveles educativos. En ese contexto en educación superior, se decidió apoyar a 20 jóvenes de Xilitla que estudian en el Campus Matlapa de la Universidad Intercultural, con el pago de la colegiatura de un semestre. El único requisito fue que en el semestre anterior hubieran obtenido un promedio de mínimo de 8 en sus calificaciones. Durante la entrega de las becas, Javier Pacheco Sánchez, les dijo a los beneficiarios: “la educación de Xilitla, es mi prioridad, por eso se está apoyando a los alumnos de las diferentes localidades de este municipio, para que dentro de muy poco tiempo, sean unos grandes profesionistas. Ustedes son los afortunados, pero afortunados entre comillas porque esto nadie se los regaló, ustedes se lo están ganando y se lo seguirán ganando, es el fruto de su esfuerzo y de la voluntad que tienen para salir adelante”.